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REQUERIMENTO Nº 295/2019 

 
 

Requer informações sobre área 
pública situada entre as Ruas da 
Benignidade, Rua César Modenese 
e Avenida Ruth Garrido Roque bairro 
Parque do Lago, neste Município de 
Santa Bárbara d’Oeste; 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 

CONSIDERANDO que, este vereador tem sido procurado por vários 
munícipes solicitando informações sobre a área pública supracitada; 
 

CONSIDERANDO que, moradores do Bairro relatam que a 
construtora responsável pelo Condomínio Bosque das Árvores, após concluir o 
empreendimento, foram embora e não finalizaram a obra na área de lazer 
situada na Rua da Benignidade, com Rua César Modenese e Av. Ruth Garrido 
Roque; 
 

CONSIDERANDO que, é dever e obrigação do vereador fiscalizar os 
órgãos públicos municipais; 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
 

 
1) Munícipes relataram que a construção da área de lazer 

localizada entre as Ruas da Benignidade, Rua César Modenese 
e Av. Ruth Garrido Roque era de responsabilidade da construtora 
responsável pela construção do Condomínio Bosque das 
Árvores? Procede a informação? Quem foi o responsável pela 
construção da referida área de lazer?  
 
 

2) Em reportagem postada no site da prefeitura em 06/08/2015 
consta que o projeto a ser executado contemplava pista de 
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caminhada com 1.212 metros, pista de skate, dois campos de 
futebol, quadra de areia, quadra em piso concreto, pista de 
bicicross, bicicletário, horta coletiva, além de novo calçamento, 
bancos, lixeiras, mesas, iluminação, paisagismo e demais 
estruturas. Todos estes itens foram realizados na obra? Caso 
negativo, por que não foi realizado? 

 
3) Munícipes relataram que a obra na área de lazer não foi 

concluída. Procede a informação? Caso afirmativo, há previsão 
para finalizar? Caso negativo é possível fazer melhorias no local 
para torna-lo mais atrativo para a comunidade trazendo bem-
estar para a população? 
 

4) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o 
assunto. 

 
 

 
 

 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de Maio de 2.019. 
 
 

  
 
 
 
 

Marcos Antonio Rosado Marçal 
Marcos Rosado 

-vereador- 

                                        

    
 

 


